
令和５年江南市教育委員会８月定例会会議録 

 

開催年月日  令和５年８月２日（水） 

 

場   所  江南市防災センター 研修室３ 

 

出席委員   教 育 長               村   良 弘 

教育長職務代理者            岩 田 正 武 

委   員               後 藤 鎭 全 

委   員               藤 田 佐知子 

委   員               山 田 茂 美 

 

説明のため出席した職員 

       教育部長                松 本 朋 彦 

教育課長                茶 原 健 二 

       学校給食課長兼南部学校給食センター所長 

兼北部学校給食センター所長       仙 田 隆 志 

       生涯学習課長兼少年センター所長     藤 田 明 恵 

       スポーツ推進課長兼スポーツプラザ所長  中 村 雄 一 

こども政策課長             間 宮  徹 

 

事務局職員  教育課主幹               源 内 隆 哲 

教育課主任               小 塚 千 明 

 

傍聴者数   ０名 

 

議事日程   日程第１ 会議録署名者の指名 

日程第２ 教育長諸案件報告 

日程第３ 議案第４６号 「江南親子箏曲教室」の後援名義使用につ

いて 

日程第４ 報告事項 

          １ 教育委員会事務局職員の人事異動について 

          ２ 専決による江南市教育委員会の後援名義使用承認につい

て 

          ３ 市教育委員会事務局各課行事予定について 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

 

午前 9時 00 分 開会 



 

○教育長  ただいまから、教育委員会８月定例会を開会いたします。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

 

△日程第１ 会議録署名者の指名 

 

○教育長  日程第１、会議録署名者には、会議規則第 15 条第２項の規定により、

教育長において、藤田佐知子さん、山田茂美さんを指名いたします。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第２ 教育長諸案件報告 

 

１ 江南市教育委員会点検・評価（令和 4年度事業対象） 

 ・学識経験者  星 野 昌 成 氏（名古屋大学准教授） 

         佐 藤 美恵子 氏（江南市文化協会顧問） 

 ・第 1回会議  7/13(木) 13：30～ 

 ・第２回会議  8/17(木) 16：00～ 

 

２ 令和５年度第１回総合教育会議 

 ・日時 7/21(金) 13：30～ 

 ・内容 江南市の教育に関する大綱について 

     令和５年度から令和８年度までの大綱(案)について 

 

３ 令和５年度第１回江南市教育支援委員会 

・日時 7/24(月) 13：30～ 

・内容 昨年度審議対象者の現状報告等 

 

４ 人事（7/6～8/2） 

 ・出産休暇 1名  育児休業 3名  療養休暇 1名  退職 0名  休職 0名 

 ・臨時的任用 2名  非常勤任用 0名 

 

５ その他 

 ・江南市いじめ不登校対策研究会「講演会」の開催 

   日時・会場 8/2(金) 14：00～ Home＆nico 小ホール 

   講   師 井 上 祐 紀 氏 福島県立ふくしま医療センター 

                   こころの杜副院長 

   演   題 「子どもの不登校とメンタルヘルス」 

   参 加 者 市内教職員 1/2 保護者、学校運営協議会委員等 

    



 ・江南市教育研究会「教職員研修会」の開催 

   日時・会場 8/22(火) 14：00～ Home＆nico 大ホール 

   講   師 玉 置  崇 氏  岐阜聖徳学園大学教授 

   演   題 「令和の日本型学校教育を具現化するために」 

   参 加 者 市内全教職員 

 

 ・こども未来塾開塾 7/22(土) 14：00～ 

   参加者 48 名（1年生 29 名 2 年生 19 名） 

 

 ・学校閉校日 

   8/9(水)～8/15(火) 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

 

△日程第３ 議案第４６号 「江南親子箏曲教室」の後援名義使用について  

 

○教育長  日程第３、議案第 46 号、「江南親子箏曲教室」の後援名義使用について

を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（生涯学習課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

〇岩田委員  この教室の開催は今回が初めてではないが、後援の申請については

初めて行うとのことだが、その経緯や理由はどのようか。 

〇生涯学習課長  教室は平成 28 年から毎年開催を行っていました。今回、後援

の申請を初めて行った理由につきましては、近年、参加者を集めるのに苦慮して

いる状況があり、小中学校にチラシを配布したいとのことでした。 

〇岩田委員  わかりました。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

議案第 46 号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議あり

ませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

 

△日程第４ 報告事項 

 

１．教育委員会事務局職員の人事異動について 

 

２．専決による江南市教育委員会の後援名義使用承認について 

 



３．市教育委員会事務局各課行事予定について  

 

 午前 9時 15 分  閉 会  

 


